

saint-pardoux-soutiers**Décès de Joël Audebert
figure du Club musical maziérois**

Joël Audebert, 62 ans, s'est allé soudainement le dimanche 5 septembre 2021. Originaire et résident de Saint-Pardoux, il s'est investi au sein du club musical maziérois en 1997 lorsque Florent, son fils, a commencé la musique. Sans bruit et avec la volonté de faire vivre cette association, il en a assumé la vice-présidence pour un an puis la présidence durant trois ans, au départ de Patrick Gelin en septembre 2000. Toutes ces années, il aura participé à créer en collaboration avec les différents membres du club, une ambiance conviviale pour que chaque élève s'épanouisse dans la pratique musicale. « C'était une personne estimée et qui savait créer des relations simples et bienveillantes au sein du club », se souvient Isabelle Roy, secrétaire au sein du bureau durant cette période. « Il nous a offert son sourire et sa capacité à rassembler », ajoute-



Il s'était investi dans le club dès 1997.

t-elle émue de son décès brutal.

Le co-président actuel, Damien Parnaudeau, lui rend hommage en constatant : « La philosophie portée par Joël Audebert continue à se vivre au sein du club aujourd'hui encore. »